



Eine neue Front in Israels Krieg?

-
- [20.11.2024](#)

Der vom Iran unterstützte Islamische Widerstand im Irak (Iri) hat in den letzten Wochen verstärkt Angriffe auf israelisches Gebiet verübt und damit die Befürchtung geweckt, dass Israels Krieg gegen den Terrorismus weiter ausgeweitet werden könnte.

Nach Angaben des Washingtoner Instituts für Nahostpolitik behauptet Israel, die Iri habe die folgenden Schüsse abgegeben:

- 16-22 September: 7 Drohnen, 1 Marschflugkörper
- 23-30 September: 22 Drohnen, 5 Marschflugkörper
- 1. bis 7. Oktober: 13 Drohnen, 6 Marschflugkörper
- 8-14 Oktober: 30 Drohnen, 2 Marschflugkörper

Aus denselben Daten geht auch die Ausdehnung der israelischen Zielgebiete hervor.

- Zwischen dem 1. September und dem 14. Oktober stieg die Zahl der von irakischen Kämpfern angegriffenen Orte in Nordisrael von 1 auf 18.
- Das Ziel hat sich von israelischen Häfen zu militärischen Einrichtungen auf den Golanhöhen verlagert.

Der größte Angriff fand am 1. Oktober statt, als bei einem Drohnenangriff auf den Golanhöhen zwei Soldaten der israelischen Verteidigungskräfte getötet und 24 weitere verwundet wurden.

Sechs Tage später, am 7. Oktober, postete der irische Führer Kataib Sayyid al-Shuhada auf X: „So wie die Hisbollah weiterhin die erste Verteidigungslinie für Gaza ist, ist der Irak zur ersten Unterstützungsfrente sowohl für den Libanon als auch für Gaza geworden“.

Ein Appell: Am Montag hat der israelische Minister Gideon Sa'ar die UNO in einem Brief auf X um Unterstützung für Israel gebeten:

Heute Abend habe ich ein Schreiben an den Präsidenten des UNO-Sicherheitsrates gesandt, in dem ich zu sofortigem Handeln in Bezug auf die Aktivitäten der pro-iranischen Milizen im Irak aufrufe, die zu Angriffen auf Israel genutzt werden.

Ich betonte, dass die irakische Regierung für alles verantwortlich ist, was auf ihrem Gebiet geschieht, und dass Israel das in der UNO-Charta verankerte Recht auf Selbstverteidigung hat, um sich und seine Bürger zu schützen.

Ich habe den Sicherheitsrat aufgefordert, dringend zu handeln, um sicherzustellen, dass die irakische Regierung ihren völkerrechtlichen Verpflichtungen nachkommt und dass diese Angriffe auf Israel aufhören.

In dieser Nacht fingen die israelischen Verteidigungskräfte eine Drohne ab, die von irakischen Kämpfern benutzt wurde, um Eilat anzugreifen. Es wurden keine Verletzten gemeldet.

Ausblick: Israels Reaktion im Gazastreifen und im Libanon zeigt, dass es sich nicht scheut, gegen jede Gruppe oder Nation vorzugehen, die die Sicherheit seiner Bürger bedroht. In der biblischen Prophezeiung heißt es, dass die Nationen Israels in eine Zeit des Wiederaufstiegs eintreten, was bedeutet, dass Israel seine Schlachten weiterhin gewinnen wird – vorübergehend.